

Circula en la Gran Caracas, Guarenas, Guatire, Altos Mirandinos, Estado Vargas, Aragua y Carabobo

EDICIÓN 140 Distribución gratuita Depósito Legal: pp 200501DC1559

Noviembre 2019

## Develada en revista Publimetro de Bogotá

# Pillados canciller de Colombia y su embajador en EEUU conspirando contra Venezuela Pág.2



## Canciller Arreaza descarta cambios en diplomacia colombiana tras filtrarse audios que confirman su injerencismo en Venezuela



"No tiene caso creer en la diplomacia colombiana", dijo este miércoles el canciller de la República, Jorge Arreaza, ante la revelación de un audio de una conversación entre el embajador de Colombia en Estados Unidos, Francisco Santos Calderón, y la nueva ministra de Relaciones Exteriores, Claudia Blum, en el que se confirma el injerencismo de la política exterior del país vecino en los asuntos internos de Venezuela.

El canciller venezolano descartó en un trino publicado en su cuenta @jaarreaza la posibilidad de cambios en las prácticas diplomáticas de Bogotá hacia el país bolivariano: "se filtran conversaciones en las que la nueva canciller se desespera porque no hubo golpe en Venezuela, Guaidó no sirve, Trump no interviene, la CIA no actúa, el TIAR no sirve".

Jorge Arreaza M **√**@jaarreaza

No tiene caso creer que la práctica diplomática colombiana pueda recomponerse: se filtran conversaciones en las que la nueva canciller se desespera porque no hubo golpe en Venezuela, Guaidó no sirve, Trump no interviene, la CIA no actúa, el TIAR no sirve...

cias/2019/11/20/audio-embajadorsobre-la-crisis-de-venezuela.html ...

El tema que ocupó, en mayor medida, la conversación fue la situación de Venezuela. Este es el audio del embajador sobre la crisis de Ve-

Este miércoles, medios colombianos filtraron una grabación entre Santos y Blum en la que se escucha una conversación privada poco diplomática en un restaurante en la ciudad de Washington, que registra cómo éste le hace una especie de inducción a la nueva Canciller en materia de relaciones internacionales

El tema que ocupó, en mayor medida, la conversación fue la situación de Venezuela. En el diálogo, Santos y Blum abordaron cómo está la situación política venezolana y sus planes para mantener en los oídos de los voceros de Washington este tema con fines desestabilizado-

Mientras Francisco Santos -quien es llamado por Blum como "Pachito"- le dice a la canciller neogranadina que el tema Venezuela "está un poco parado", ella le reafirma que en efecto lo está, pero el diplomático agrega que tiene preparado reactivarlo llevando parlamentarios europeos a la frontera colombo-venezolano, para poner en el "top of mind" (en la cabeza) los asuntos interno de Venezuela de nuevo en la Casa Blanca.

#### La conversa conspirativa sacado del audio que se filtro

"Me toca a mí inventarme cosas para que ellos tengan en el top of mind (en la cabeza) Venezuela. Esa es la tarea con la que estoy con Venezuela", dice el embajador colombiano.

Santos además insiste en invitar a parlamentarios de Europa: "Es https://www.publimetro.co/co/noti- importansísimo armar una cosa



"La gente ya no cree. Esa ayuda humanitaria fue un fiasco": canciller Claudia Blum

estratégica con Venezuela a partir del trabajo nuestro, con las embajadas que ya está montando el gobierno de Guaidó, allá".

"Pero entonces Venezuela. Pachito, ayúdeme a pensar. La solución no es un golpe militar, porque los militares no lo van a sacar; sacarlo Estados Unidos (... ) tampoco va a pasar... ¿Diálogo? Pues el diálogo ese...", le dice Blum a Santos.

En tanto que el embajador le explica que la CIA (Agencia de espionaje estadounidense) "no se está metiendo" en el país.

"Yo lo único que veo es con acciones encubiertas allá adentro, para generar ruido y apoyar a la oposición que allá está muy sola", agrega Santos.

Sin embargo, Claudia Blum, preocupada le dice "Colombia tiene que jugársela, porque como está, estamos retrasados con Venezuela. La gente ya no cree, no cree en lo que hizo el Gobierno. Esa avuda humanitaria fue un fiasco total. Entonces ahí hay que pensar en una estrategia, yo no sé cuál. Hablé con (menciona dos nombres) y me dijeron: 'Claudia, lo único es el diálogo, pero un diálogo en donde todos quepan""

#### Jorge Arreaza M **√**@jaarreaza

Desde Colombia llevan años afirmando que el chavismo desestabiliza la región. Presentan falsas pruebas, hasta en la ONU. Mientras, en la conversación filtrada entre la nueva Canciller y su embajador en EEUU, confiesan cómo y con quiénes conspiran para desestabilizar Venezuela



Las opiniones emitidas por los articulistas son responsabilidad de los mismos

### "ES CON USTED

..la comunidad"

**Director - Editor** Pedro Velásquez C.N.P. 5.381 Cel. 0414.926.77.12

Relaciones Públicas

Numary Velásquez

Oscar Velásquez

Diagramación v Diseño Gráfico Oscar Velásquez

Asesor de Diseño Cecilio Pérez

Colaboradores Junta Comunal El Valle Luis Sanz Rebeca Briceño Ana Santana Dr. Eduardo Sulbarán Ernesto Rodríguez

Corresponsales Guarenas - Guatire Antonia Figuera 0426-7062670 Yosbetsy González

Agencias de Prensa ABN / CONAC MINCI / PRESIDENCIA Agente de publicidad Pedro David Velásquez Numary Velásquez

Correos Electronicos pejvel@hotmail.com pejvel@yahho.es oscarve4@yahoo.es

Av. Urdaneta Esq.lbarras Edif. Caoma, piso 5, Ofic. 507. Telf. 561.22.28

# Final del juego. Esto debe terminar

Por Norma Ferreyra:

o es el diablo, ni son los extraterrestres, ni los reptilianos, los que hacen tanto daño al mundo, sino un Banco Privado, que hizo su aparición después del Golpe de Estado Secreto, que se urdió en 1913 y que ahora dirige todo desde la Nación más poderosa y que usa como Sede. O sea, se trata de la Reserva Federal Banquero-Petrolera, una verdadera mafia elitista que desde EEUU origina todos los males de la tierra. asesinando Presidentes, ya sea, de ese mismo país o en donde se les ocurra. Desde allí, se organizan para aplicar la mayor fuerza bélica, dotada de poderosas armas o desde el dominio económico del dólar, pudiendo ejercer bloqueos financieros y endeudamientos provocados por el FMI, para esclavizar a los pueblos y quedarse con sus riquezas.

Estos banqueros trafican armas de destrucción masiva, medicamentos, falsas epidemias, vacunas y son dueños de todas las empresas rentables de los países que dominan y de todos los medios de comunicación, en donde se miente y se repiten las mentiras hasta que todos las creen como verdad. Por supuesto, que el Estado de cualquier país debe mantener a esos medios, mediante pautas oficiales que pagamos todos los habitantes. (algo que no tendría que ocurrir) Dichos medios tratan de dividir a la Sociedad, repitiendo lo que les mandan a decir.

De allí, este invento del "balotaje" que no es otra cosa que un modo de saber a quién debo comprar, perdón, "atraer" con cargos u otras "ofertas" y manejando las elecciones, doblegar a la primera minoría, de ser conveniente. De esto resulta un rejunte de "perdedores" que distorsionan la elección, en una "partidocracia" antidemocrática. Precisamente, esto puede ocurrir el domingo en Uruguay, lo cual sería catastrófico, porque se impondría la derecha, con un militar, al estilo Bolsonaro y que aportará algunos votos.

Lamentablemente, la derecha viene una vez más, por los países latinoamericanos que hoy luchan en las calles, para evitar la esclavitud que ella trae aparejada, así como el hambre, el desempleo, la pobreza y la xenofobia indígena. Comenzó en Honduras, continuó con las maniobras contra Lugo en Paraguay, con-



tra Dilma y Lula en Brasil, Hoy están diciendo basta. Primero en Ecuador, siguió Chile, luego vino un golpe militar-policial en Bolivia, para robarle el triunfo electoral en primera vuelta a Evo Morales, el mejor presidente de Bolivia en toda su historia. Ahora pretenden invadir Venezuela, Méico, Cuba y en todos estos lugares, hay o habrá resistencia del pueblo. CHILE

Hoy vemos a Chile y Bolivia en ba-

tallas, que ya llevan muchos días, en contra de la policía o los carabineros apoyados por los militares, porque ya no se tolera la opresión económica y la privación de los derechos humanos básicos, que están muy deteriorados, como ocurrió en Argentina con el macrismo vendepatria. Tanto en Chile como en Bolivia, los manifestantes están siendo masacrados. Hay muertos y muchos heridos. Un verdadero horror que, en el caso de Evo Morales, exiliado en México, recuerda el caso de Gadafi en Líbano, muerto por encargo de los poderes insertados en EEUU. Por suerte, Morales pudo exiliarse a tiempo, porque su sen-

¿Qué podemos hacer? Difundir esto entre nosotros, para que entiendan que las divisiones no tiene sentido y nos somete a la Elite. Hay que conocer cómo actúan para evitar caer en la trampa de las mentiras en los medios de comunicación, incluyendo a Internet y las publicaciones distorsionadoras que hoy usan las redes sociales. Y sabiendo

tencia de muerte, estaba en los pla-

nes inmediatos de esos terroristas y

xenófogos de la derecha local.

cuánto nos mienten, sería mejor creer en todo lo opuesto a lo que ellos nos dicen. Hasta los analfabetos deben saber esto, para que aprendan que en política, no debe haber hinchas, como en el fútbol, porque no es un juego. El pueblo es uno y no debe haber intermediarios, como son los Partidos Políticos, que arreglan todo a sus espaldas. Hasta el más humilde debe saber esto, que tendría que enseñarse en las escuelas y Universidades.

#### **BOLIVIA**

Debemos aprender a no usar el dólar, porque no podemos dolarizar nuestras finanzas, ni comprar en donde se llevan el dinero afuera. Llevemos a los niños a un parque, no a pasear a los supermercados Compremos a nuestra gente.

Tenemos que saber que la Reserva Federal, es de la familia Rothschild (Londres, Berlín e Israel) y Rockefeller (USA e Israel) y 7 familias de mega ricos (Morgan, Warburg, Lazard, Mosés Israel, Kuhn, Loeb, Lehman Brothers y Goldman Sachs) las que son intocables por la Justicia y están eximidos de Impuestos. Son dueñas de la Agencia de Seguridad Nacional (NSA), la Agencia Central de Inteligencia o CIA, El Pentágono (sede del Dpto de Defensa de los EEUU, el Banco de Pagos Internacionales o BIS, el FMI, el Banco Mundial, además de tener voto en las Naciones Unidas y en la OTAN que es la Organización del Tratado del Atlántico Norte. Cada vez que hacen un salvataje a un país mediante el FMI, la Elite compra los Bancos y Financieras

hasta que se apodera del país que dicen "ayudar". (Aclaración: donde se lee EEUU, en realidad debe leerse Poder mundial de la Elite, que domina a ese país que le sirve de Sede y cuyos presidentes deben obedecer sus órdenes)

Son las familias de Rothschild y Rockefeller, los que mandan al Presidente de los EEUU, los que trabajan con el poderoso grupo Bilderberg, Tavistok dedicada al estudio de la psicología de grupos, la CFR que refiere al Código de regulaciones federales y la CIA, que forman una Elite que domina al mundo, decide a quien atacar, matar, que atentado terrorista financiar, que pandemia inventar.

Pero nadie conoce ni ha traducido tantas siglas, ni en las Universidades, porque estas organizaciones se sirven de la ignorancia del pueblo y por eso, nadie se ha dado cuenta de que hemos vuelto a la época de la Inquisición, cuando para torturar a una persona, se lo acusaba de hereje y ahora, se la tilda de "terrorista".

Conoce lo que realmente pasa en tu país y difúndelo. Usa tu moneda, no permitas que dolaricen los precios ni la economía. Usa tu moneda. No te robotices con el celular. Ese es el plan de ellos y de un sector de nuestro pueblo que se vende por dinero y sobornos. El pueblo es sólo uno. Modifiquemos la Constitución vayamos directamente a las Asambleas Populares. Convence a tus amigos y que aprendan todo esto. El juego se acabó.

Barómetro Latinoamericano

Fuerzas productivas de Venezuela siembran miles de hectáreas de maíz, arroz y otros rubros en diferentes estados del país

# 2020 será el gran año de la agricultura para satisfacer las necesidades del pueblo y derrota de la guerra económica

## Conoce el Plan de siembra insurgente

## Recuperaremos el crecimiento real de la economía

En Venezuela tenemos una economía de resistencia producto de la persecución financiera que se ha desatado contra Venezuela y que se intensificó con la abierta declaración de guerra económica por parte del gobierno de los EE.UU. contra nuestro pueblo.

Poco a poco nuestra economía se está auto regulando y está llegando al punto de la recuperación del crecimiento. Existen indicadores que nos señalan que en el año 2020 recuperaremos el crecimiento.

Hay una tendencia muy positiva que nos indica que la inflación se va desacelerando y que durante el próximo año, con las riquezas que esgenerando, tamos iremos recuperando el ingreso.

Lograremos un crecimiento real y garantizaremos el bienestar del pueblo, siempre apoyándonos con todo el Sistema de Protección Social.



## Desde Guárico se reimpulsa el aparato productivo en coordinación con otros estados del país



José Vásquez gobernador del estado Guárico

Durante la Expo Ganadería 2019. en San Juan de Los Morros, que se realizó en el mes de noviembre, el gobernador del estado Guárico José Vásquez informó que esa exposición ganadera tuvo como finalidad promover el impulso de la agroindustria, la ganadería y también la siembra de cereales para sumar al plan proteico en el ámbito nacional.

Se realizó una exhibición de ejemplares bovino, bufalino, caprino, porcino y del sector avícola del estado Guárico y Lara, Monagas, Aragua y Anzoátegui.

Detalló para el momento, que "Guárico está entregando dos mil toneladas de carne mensual al plan proteico animal a escala nacional. Hay que fortalecer y consolidar ese sector para ir mejorando el rebaño y producir cada día más", resaltó

El Gobernador acotó que se han sembrado en la entidad, en el ciclo de invierno 2019, un total de 121 mil hectáreas de cereales de arroz y maíz, entre otros cultivos.

Ratificó que han profundizado la siembra de semillas de maíz, que arrojó un total de 75 mil hectáreas este año y aspiran terminar 300 mil hectáreas en el próximo ciclo de invierno.

Asimismo, indicó que también se

van a cosechar mil 130 hectáreas de Soya en semillas para tener más de 30 mil hectáreas en el próximo ciclo.

El gobierno del estado Guárico, dio inicio a la cosecha de más de 12 mil hectáreas correspondientes al ciclo de invierno 2018.

Iniciando la cosecha con 650 hectáreas de arroz a partir del financiamiento otorgado por la banca pública para el Plan Producir en Concreto que conlleva la siembra de 929 cultivos para el impulso de otros rubros alimenticios a fin de consolidar la cultura de la tierra.

Redacción Pedro Velásquez -**MippCI** 

#### Psuv-Guárico cosechó 50 hectáreas de semillas de arroz Ángelo Navarro

Un total de 50 hectáreas de semillas de arroz paddy fueron cosechadas en el estado Guárico, específicamente en la parcela 2 del Sistema de Riego Río Guárico, ubicado en la ciudad de Calabozo, lo cual garantizará la siembra de 1200 hectáreas de este rubro para el próximo ciclo 2020, lo que permitirá tener como resultado final

2.700.000 kilos de arroz blanco.

Esta cosecha forma parte del proyecto productivo de la estructura regional del Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv), a fin de demostrar los resultados positivos de un sistema autosustentable que permite el impulso económico, productivo y agroalimentario en nuestro país.

Durante dicha jornada productiva, el primer vicepresidente de la tolda roja, Diosdado Cabello, indicó que se busca profundizar los conocimientos agrícolas para generar nuevas estrategias cuanto al tema productivo, aprovechando las capacidades de la región, además de crear nuevos espacios.

Cabello indicó que más allá de la actividad agrícola, la militancia del Psuv en Guárico, especialmente la juventud, desarrolló una estrategia en el área textil que será llevada a escala nacional



## Sembradas 1.475 hectáreas de arroz en Monagas para satisfacer necesidades del pueblo



La siembra de 1.475 hectáreas de arroz en la Finca Santa Clara, ubicada en el municipio Uracoa, del estado Monagas, apuesta a satisfacer necesidades del pueblo, expresó el ministro del Poder Popular Para la Agricultura Productiva y Tierras, Wilmar Castro Soteldo.

Durante la transmisión de su programa "Cultivando Patria" por Venezolana de Televisión, acompañado del ingeniero agrónomo Paulo Abreu, el Ministro manifestó que "esta siembra de arroz de 1.475 hectáreas es una alternativa de producción de cereales dentro de una zona que no se consideraba apta para el cultivo de este rubro".

Al menos 700 mil hectáreas de alto valor de obtención de arroz están aptas en esta zona del territorio nacional: "Solo desde Monagas podemos suplir a todo el país, con un excedente de 400 mil hectáreas si nos proponemos".

El titular de la cartera de Agricultura Productiva y Tierras destacó que la meta propuesta es avanzar a las 20 mil hectáreas, y de esta forma se logrará el sueño del comandante Hugo Chávez que fue "lograr esta región productiva para abastecer a la región territorial más grande del país establecida en el oriente, Guayana, junto con los llanos".

"De esas 1.025 hectáreas, 756 corresponden a la serie VIVE, es decir, con este rubro se puede dar respuestas a las necesidades de las semillas que se van a atender en el Delta y en otras partes del país", concluyó el ingeniero Abreu.

## Conozca el Plan de Siembra Insurgente

#### Los rubros de prioridad en la producción son el surgente. arroz, maíz

Desde La Victoria, estado Aragua, el presidente Nicolás Maduro Moros, aprobó una serie de propuestas para poner en marcha el Plan de Siembra In-

Entre las iniciativas se encuentran: Impulso de 1 millón de conucos para el

desarrollo de 700 mil hectáreas.

Impulso del Centro de Recuperación de Semilla popular a nivel nacional, a través de las 51 mil 743 Unidades Populares de Defensa Integral.

Desarrollo de 48 fincas de producción de semillas certificadas para cereales, hortalizas, tubérculos y leguminosas.

Desarrollo de mil 185 biofábricas para la producción de bioinsumos, fertilizantes y controladores biológicos.

Impulso de 24 fincas de producción de plantas forrajeras para plantas de alimentos soberanos para animales.

Este Plan impulsa la producción agrícola para abastecer al pueblo, sobretodo en estos tiempos de guerra económica impuesta por el imperialismo norteamericano.

En este sentido, resaltó que la victoria frente a este feroz ataque es "producir, producir y producir, generar riqueza, bienes y productos, satisfacer las necesidades del pueblo".

"¡Ganar la guerra económica para la vida, para la paz!, insistió el Mandatario.

## Gobierno entregó equipos para procesar materia prima a conuqueros del estado Portuguesa

La ministra del poder popular para las comunas y movimientos sociales, Blanca Eekhout, acompañada del gobernador Rafael Calles, participó en la cosecha de maíz desde la comuna Divina Pastora en el municipio Guanarito, desde donde informó la entrega de insumos y las proyecciones de siembra que comenzó este mes, como parte de las políticas económicas y productivas direccionadas por el Ejecutivo Na-

"Desde Portuguesa estamos cosechando maíz para la vida, este pueblo que produce le dice a nuestro presidente Nicolás Maduro que no se rinda, porque aquí hay un pueblo que vencerá junto a él cualquier ataque", destacó Eekhout.

Por su parte el gobernador del es-

tado Portuguesa, Rafael Calles, destacó que la gobernación viene otorgando equipos a los productores para erradicar los procesos industriales.

"Entregamos trilladoras de arroz que les ha permitido a nuestros productores a no seguir siendo esclavos de lo que son los procesos industriales sino que ellos mismos procesan sus productos", expresó el mandatario regional.

Cabe destacar que Portuguesa comenzó a recibir del sector público y privado más de 80 mil toneladas de maíz amarillo y maíz blanco por concepto de la cosecha del ciclo norte invierno, lo que garantiza la soberanía alimentaria del pueblo venezolano.



En diciembre se graduaran 4.500 médicos

## Barrio Adentro ha brindado más de 1.400 millones en consultas médicas en 16 años

Entre el 2003 y el 2019, el Gobierno Bolivariano ha brindado 1.414.968.114 consultas médicas de forma gratuita a los venezolanos, gracias a la Misión Barrio Adentro, informó este viernes el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro.

Durante una jornada de salud desde el Palacio de Miraflores, Caracas, el Presidente indicó que estas consultas pueden tener un valor entre 50 a 100 dólares, sin embargo con la Revolución se harán los esfuerzos necesarios en preservar un servicio médico gratuito.

Decretó cargos fijos a 21 mil 214 trabajadores de Barrio Adentro y anuncio que 4.500 estudiantes de medicina se graduarán en diciembre v tendrán garantizado su puesto de trabajo en el Sistema de Salud Público.



## Distribuyen 10.597 toneladas de insumos en hospitales y ambulatorios de Barrio Adentro del país para garantizar la atención en salud

Este mes de noviembre se Cuba, China, La India, entre inicio la distribución de 10.597 toneladas de insumos médicos en los hospitales y consultorios Barrio Adentro del país, para garantizar la atención en salud en lo que resta del año 2019, informó el presidente de la República, Nicolás Maduro.

"Se ha iniciado la etapa nacional de distribución de todos los insumos médicos necesarios para Barrio Adentro y los hospitales, a pesar de la persecución financiera del gobierno de los **Estados Unidos**. Se están distribuyendo 647 contenedores, 10.597 toneladas y 55.838.000 unidades médico quirúrgicas y medica-

otros países", puntualizó.

Maduro explicó que en total son **55.838.000 insumos mé**dico quirúrgicos y fármacos para asegurar el abastecimiento en todo el cierre del año, y precisó que programan la distribución para el año 2020.

El jefe de Estado indicó que este grupo de insumos y materiales médicos provienen de Cuba, China, India y otras naciones.

De igual forma, anunció que autorizó la incorporación de la Milicia Nacional Bolivariana a los Comités de Salud para la distribución de medicamentos a nivel nacional, para de este mentos, que hemos traído de modo garantizar que el material sea distribuido de forma eficiente.

Al respecto, el Mandatario Nacional denunció la existencia de mafias a lo interno de los centros de salud que "bachaquean" los insumos, y en ese sentido los milicianos se incorporarán con toda su capacidad en un solo esfuerzo con los equipos de salud, subrayó en transmisión televi-

"Hay un problema, que cuando se hace esta distribución me dice alguna gente del pueblo, en algunos hospitales, no todos, hay pequeñas mafias que extraen los medicamentos, los equipos y los bachaquean por fuera", afirmó.



## "Mundo Deportivo" representa la parroquia El Valle en Mundialito U14 de baloncesto



El 27 de octubre se Inauguró el Mundialito Distrital U14 de baloncesto, organizado por Spartans Basketball Team, en las instalaciones del Gimnasio "José Beracasa" del Parque Naciones Unidas y culminara el 31 de noviembre. Los juegos se realizaran en el Parque Naciones Unidas y Cocodrilos Sport Park. La entrada es gra-

El Mundialito Distrital está constituido por las escuelas de baloncesto de Caracas y, en esta oportunidad serán identificadas por los países que asistieron al Mundial en China 2019.

Un total de 16 de delegaciones dirán presente para medirse en los diferentes encuentros, entre ellas: Spartans (Venezuela), Cocodrilos (Argentina), Escuela de Baloncesto JAR (Lituania), Jaguares (Australia), Bravos del 23 (Brasil), Broncos (Italia), San Agustín (Francia), Alianza (Serbia), Cutira (Rusia), Escuela de Baloncesto



Unión Paraíso (USA), Manicomio (República Dominicana), Mundo Deportivo (República Checa), Festival 64 (Polonia), Guerreros de Dios (España), Espartanos (Grecia) y Titanes (Puerto Rico).

Cabe destacar que la parroquia El Valle está representada por el equipo de la escuela de baloncesto Mundo Deportivo que dirige el profesor Ángel González, les toco representar en este torneo a la República Checa. Las practicas, fogueo y entrenamientos se realizan en las canchas del polideportivo CIDRE y del sector Radio Caracas de la parroquia El Valle

González expresó, que este año ha sido intenso en la preparación de los muchachos, se tuvo una gran actividad de fogueo en el recién finalizado Juegos Comunales Caribe donde dieron una gran demostración de talento y esperamos hacerlo también en este mundialito. Le deseamos lo

# 3er Tour Mundial de Baloncesto de Calle en las canchas de la Ravell en el Valle





Más de 15 mil personas de diferentes parroquias del Municipio Bolivariano Libertador, del Distrito Capital, han disfrutado del 3er Tour Mundial de Baloncesto de Calle por la Paz Venezuela 2019 con la actuación de los Court Kingz, que desarrolla la Fundación Alexander Mimou Vargas.

El presidente de la fundación Alexander Vargas Gutiérrez, desde la cancha La Ravell ubicada en la parroquia El Valle, donde se realizó la tercera parada de los Court Kingz señaló: "estamos haciendo cosas diferentes para nuestro pueblo y dando a conocer el 3er Tour de Baloncesto en la Calle con la participación de más de 4 mil personas de las comunidades".

Asimismo, Vargas invitó a disfrutar de la tercera edición del tour integrado por hombres y mujeres jugadores de baloncesto de calle del mundo, reseña nota de prensa del Ministerio del Poder Popular para el Deporte.

"Estamos trayendo alegría a las comunidades con los encuentros deportivos. Estoy contento de que por tercer año consecutivo Venezuela sea el epicentro del mejor baloncesto de calle",dijo.

Recordó que la mejor arma es un balón y adelantó que los Court Kingz iniciaron con las eliminatorias en los barrios, irán descartando y solo elegirán al final al mejor jugador quien será firmado y sumado al equipo mundial de los Court Kingz.

Hasta la fecha los Court Kingz han hecho parada en las parroquia: Mamera, El Valle, Catia, San Agustín y Curiepe, poblado del eje Barlovento, estado Miranda.



Los valleros disfrutaron del Tercer Tour de Baloncesto de Calle

# Chile rinde tributo a los caídos con una marcha de mujeres de luto





Miles de mujeres, ataviadas con ropa negra, rindieron este viernes un solemne homenaje de respeto a los fallecidos tras semanas de protestas en Chile en una marcha en silencio que cruzó el centro de Santiago.

Un gran cartel negro encabezaba la marcha, que partió desde un parque cercano a Plaza Italia, epicentro de las protestas, en el que la frase "Mujeres de luto" dominaba la comitiva. Detrás, la imagen contundente de una caravana de mujeres vestidas de color negro, portando un clavel blanco y alzando sus manos, absolutamente en silencio.

La marcha salió del parque y tomó la Alameda Bernardo O'Higgins, la principal arteria de la ciudad, con dirección a Plaza Italia, donde ya había reunidas miles de personas manifestando su descontento con la desigualdad social y pidiendo la renuncia del presidente Sebastián Piñera.

"Estado asesino. Das patriarcado", mencionaba una de las gran-

manifestación, totalmente pacífica, mientras en el pañuelo que tapaba el rostro de una de las personas que lo portaba estaba bordada la frase "Con las manos manchadas de sangre no se dialoga".

Jóvenes, adultas y ancianas, caminaron unidas, sin lanzar ninguna proclama ni enturbiar el momento, simplemente en silencio y las manos en alto paso tras paso. Al llegar a Plaza Italia, otra veintena de mujeres les esperaba, casi todas con vendas en la cara o en los ojos, una imagen que se repite cada día tras los impactos de balines de goma o bombas lacrimógenas lanzadas por Carabineros para dispersar las multitudes.

Visiblemente emocionadas, las mujeres continuaron su homenaje a los fallecidos y a las víctimas de violaciones a los derechos humanos durante estos días de protestas.

Maritza González, una de las miles de mujeres que decidieron sumarse a la marcha, explicó que des lonas desplegadas en la la manifestación es "un gesto de si-

lencio y de dolor, pero también de esfuerzos y de lucha".

"Las mujeres hemos convocado una marcha de silencio por las víctimas de violaciones a los derechos humanos y por los muertos, por las mujeres violadas, porque no hay justicia Carabineros", explicó. Para ella, como para muchas de las otras participantes adultas de la marcha, que va vivieron los horrores de la dictadura de Augusto Pinochet (1973-1990), la protesta actual les resulta "un sentimiento encontrado".

"Las mujeres somos resistentes, fuertes y muy organizadas. Tenemos muchos sentimientos encontrados, estamos contentas y muy felices porque Chile despertó de verdad; pero también estamos tristes por lo que está pasando y nuestro país está sufriendo", indicó González.

La fila de mujeres de negro recorrió la avenida hasta llegar a la sede del Gobierno, respirando el gas lacrimógeno asentado en suelo

después de días de enfrentamientos en las calles del centro de la capital y que con el caminar de la marcha se levantaba e irritaba a los presentes.

Uno de los momentos más emotivos fue cuando varias docenas de mujeres rodearon a agentes de Carabineros que estaban cerca de la Plaza Italia, y levantaron justo ante sus caras a una de ellas como si fuera un cadáver que pasaba de manos en manos sobre las cabezas del resto.

"Es un momento clave. Estamos todos unidos de verdad, es transversal. Mujeres, niños, jóvenes, adultos, mayores. Sobre todo las mujeres tenemos eso de unirnos con esa capacidad de solidaridad que tenemos", señaló González con la voz entrecortada.

"El derecho de vivir en paz" (1971), del cantautor chileno Víctor Jara, fue el sonido que rompió horas de silencio frente a La Moneda

Fuente: Diario el Día



